

## Briptu Cepry Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 14, 2024 - 08:46



*Briptu Cepry Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi sambang warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS (Door to Door System) di Desa Buniwangi, Kecamatan

Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung .

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Adapun himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Warga diajak untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Warga juga diingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan. Selain itu, kewaspadaan terhadap potensi bencana alam harus ditingkatkan guna mengurangi risiko yang mungkin terjadi.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Himbauan lainnya adalah agar warga lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk meningkatkan keamanan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata kepolisian dalam mendekati diri kepada masyarakat serta meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

"Semoga dengan adanya kegiatan Anjongsana/DDS ini, masyarakat dapat lebih peduli dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kami harap himbauan yang disampaikan dapat diterapkan dengan baik demi kenyamanan bersama," ujar Kapolsek Gegerbitung.